
今月も町内のゴミ拾いを行いました。 

前回よりゴミの量は減っていましたが、 

猛暑の中をありがとうございました。 

7 月定例会議 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



今年も、うなぎパワーで 

猛暑を乗り切りまし ょ

う！！ 

社長より 

４～６月振り返り 

７～９月計画、重点取組 等 

指導教育責任者より 

国道警備注意点 

実地練習 等 

水分補給、休憩をとりながら、 

現任教育をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


